
開 催 日 時

自治協議会名

開 催 場 所

参 加 人 数

　伊賀市議会議長　様

　　　　　　　 報　　告　　書

・

・

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会６班

　　　　　　代表者　　北出　忠良

　でも早く前に進むために譲歩したのであって、快諾したのではない。

・市役所の西小学校側の入り口に、喫煙者が多くみっともない。

・バスを利用している高齢者にとって、ハイトピア伊賀のトイレは遠い。

　バス停の近くに公衆トイレを作って貰いたい。

・人権集会等が、現在も旧市町村単位で行われているが、人件費等が無駄でも

　あるので、伊賀市全体でやっていってはどうか。

・校区再編については、西部4地区統合で、成和中学あとに入ることは出来な

　いのか。

・議会で議決したにもかかわらず方向が変わり、議会に不信感を抱いている。

・教育民生常任委員会へ請願を出した際、採決の場で二人の議員が退席したが、

　納得がいかない。

・校区再編問題が白紙になったことについて、子どもの事を第一に考え、少し

　花之木地区市民センター

　北出忠良、森岡昭二、中井洸一、福田香織

　森岡昭二　

　福田香織

　中井洸一

名26

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報 告 者

　平成２５年７月７日（日）　１９時３０分 ～ ２１時２０分

　花之木地区住民自治協議会

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２５年　７月１２日



開 催 日 時 議会報告会６班

自治協議会名

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・駐車場やトイレが少ないのが問題である。

・県の指定文化財でもある「岩根の磨崖仏」の劣化が激しいので、屋根を付ける
などし、保存していただきたい。

・

・

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・

・

・

・

・

平成２５年７月７日（日）

　花之木地区住民自治協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・庁舎建替えで決定していたものを、白紙に戻したのは、納得出来ない。また、
請願を採択した議会も信用出来ない。

・文化財価値があるとして本庁舎保存案が出ているが、本当に価値があるのか疑
問だし、建物を保存したいと思う方々独自で資金調達すべきではないか。なぜ、
我々市民の税金で保存しなければならないのか。

・判断するためのデータを示さないでアンケートをしても、自分本位の意見に
なってしまうため、金額などのデータを示してほしい。

・市長選挙後に行われたのが市議会議員選挙であるため、市議会議員は直近の民
意が反映されている。

・行政は、これが伊賀市にとってのベストの案だというものを早く提示し、市民
に説明する必要がある。

・文化財価値があるなら、グラフィック等のデータとして保存しておき、一刻も
早く建て替えをスピーディーに進めてほしい。

　　　　報　　告　　書（別紙）


